
11.09.01

Kleine Anfrage

Bolzplatz in der Rodgaustrasse

Anlässlich der Kommissionssitzung Soziale Brennpunkte am 07.08.2001 wurden
vom Hausbeirat des Jugendhauses Messeler Strasse Unterschriftenlisten mit der
Forderung nach Sanierung des Bolzplatzes in der Rodgaustrasse übergeben. 

1. Ist dem Magistrat dieses Problem bekannt?

2. Unterstützt der Magistrat die Forderung des Hausbeirates?

3. Bis wann ist mit einer Lösung zu rechnen?
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